
上村和博 議員 

・ 矢野市長の政治姿勢について 

 

池山節夫 議員 

・ 教育問題 

・ 集落水道について 

 

川畑三郎 議員 

・ 垂水港改修事業について（旧垂水港） 

・ 消防庁舎移転後の利用について 

 

新原満大 議員 

・ 小学校遊具について 

・ 堆肥センターの臭いの問題について 

・ インフルエンザ予防接種について 

 

森正勝 議員 

・ 火葬場について 

・ 国鉄大隅線跡地問題について 

 

持留良一 議員 

・ 合併問題について 

・ 福祉問題について 

・ 高齢者等の交通弱者対策について 

・ 雇用対策について 

・ 入札について 

・ ごみ問題について 

・ 「道の駅」について 

・ 漁業振興について 

 

川尻達志 議員 

・ 市長の政治姿勢について 

・ 道の駅について 

 

池田和弘 議員 

・ 教育行政について 



・ 商工行政について 

・ 市町村合併について 

 

塩満義信 議員 

・ 市政運営について 

・ ヤミ金融被害対策について 

・ 浸水常襲地帯 

・ 粗大ゴミ対策と分別収集について 

・ 火葬場問題について 

 

 


